

学校だより



# はちの子

令和4年1月9日

就学時健康診断号

柏市立富勢西小学校

校長 伊藤 嘉章

## ようこそ 富勢西小へ

来年度入学予定の1年生のみなさん、保護者のみなさま、ようこそ富勢西小学校へ！

富勢西小学校は、今年で40年目の若くて活気のある学校です。1年生から6年生までとても仲よしで、学校全体がアットホームな学校です。例年、富勢西小学校の入学式は、新1年生から6年生までの全校児童が参加し、新1年生の入学をみんなでお祝いします。2年生から6年生による歌や呼びかけ、2年生の鍵盤ハーモニカ、なわとびの発表、また前日、6年生の心のこもった会場準備は、新1年生に温かい気持ちと希望を与えてくれます。新1年生は、式の間、しっかりとお話を聞くことができ、あいさつもよくできます。今年も私から、1年生のみなさんに、①あいさつをしよう、②本をたくさんよもう、③けがをしないようにしよう、といった3つのお願いを話しました。新1年生を迎えて富勢西小学校は全校児童175名(11月9日現在)、教職員数37名、1年から6年は1学級、なかよし1学級、ほほえみ2学級の計9学級です。なお、通級教室として、ことばの教室を開設しています。\*入学式及び卒業式は全校児童が参加しています。(令和2年度卒業式と令和3年度入学式・卒業式、令和4年度入学式は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、全校児童の参加はできませんでした。)



## 富勢西小学校の特長

富勢西小学校の特長の一つに、「子供たちの仲がとてもよい」ということがあります！

これは、「友達の仲がよい、高学年の児童が下学年の児童の面倒を見る」という行動に表れています。この友達関係ができているから、子供たちは生き生きと学習や運動に取り組み、学校行事に積極的に参加し、充実した学校生活を過ごしています。また、本校は比較的規模の小さな学校ですが、小さな学校だからこそできること、それは①一人一人に目が行き届く教育ができる事、②よいと思ったことはすぐに実行できる小回りがきく学校であること、③一人一人に活動の場が保証されること、④一人一人が輝くことがあります。一言にまとめると、一人一人を大切にできる学校であるということです。そして、子供がいつも「元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる富西小」であることに教職員一同が力を注いでいます。

# 富勢西小学校は地域の行事で活躍しています！

富勢西小学校は、毎年、富勢地区の地域行事である「八朔相撲大会」と「三世代ふれあい体育祭」に参加しています！

「八朔相撲大会」では、令和元年度は1年から6年まで、各学年代表1名の団体戦で準優勝でした。また、本校を会場に「富勢地域音楽発表会」も開催されています。今後も地域の行事に児童が参加する場合、教職員が積極的に協力して参加するとともに、子供たちの力を十分發揮できるよう計画的に指導していきます。(令和2,3,4年度は新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、中止です。)

